

市民スキー教室

in 田沢湖スキー場

1月7日から9日までの3日間に渡り、初めての市民スキー教室が開催されました。申込者は42名で、まったく初めてスキーをする人からある程度滑れる人までさまざまでしたが、みんな少しでもうまくなろうと3日間一生懸命練習に励みました。その様子をご紹介します。

指導者は田沢湖スキー学校、角館スキー連盟の方々です



初日、開校式の様子。これまでの大雪がうそのように天気のよい一日でした。



リフト乗車デビューです。



さっそうと滑り降りてくるお子さんの姿に、「うまくなったー！」
とあるお父さんが一言。3日間の成果がこの一言に集約されておりました。この教室を機にますますスキーを好きになってください。そしてもっともっとスキーを楽しんでください。
参加者のみなさん、お疲れ様でした。そして指導者のみなさん、お世話になりました。

～常陸太田市・仙北市ふれあい交流～

12月25日、仙北市と有縁友好交流を提携している常陸太田市から30名の小学生がやってきました。この事業は、佐竹氏の縁で1年置きに両市を訪問し合い交流を深めているもので、翌26日の「ふれあい交流」には仙北市から14名の児童が参加し楽しいひとときを過ごしました。

★ 角館武道館にて

この日のメインイベント、イタヤ細工体験学習の様子です。参加者の真剣な眼差しにご注目!!

一時間半の体験学習の中で2個目に挑戦する小学生もいました。上達の早さに脱帽です。

終了後、バスにて田沢湖スキー場へ向かい、スキーセンター「レラ」内レストラン「しらかば」で待ちに待った昼食タイム！みんな食欲旺盛でした。



★ 田沢湖スキー場にて



常陸太田市は連日晴れの天気が続いているとのこと。

スキー場での雪遊びを初めて体験する小学生もたくさんいました。

この日はいつもより増して雪がいっぱい降り、子ども達は雪遊びに夢中です。

雪を堪能した常陸太田市の子ども達にとって、この日の交流はとても貴重な体験になったことでしょう。

来年度は仙北市が常陸太田市を訪問する番です。その時はよろしくね！